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Liebe Barveraner Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
 
in den vergangenen Wochen verlief der Sportbetrieb einigermaßen 
störungsfrei und in gewohntem Umfang. Alle Gruppen sind aktiv und 
mit Elan dabei. Auch außersportliche Aktivitäten kamen dabei nicht 
zu kurz. Coronabedingte Ausfälle werden mittlerweile als normal und 
ohne große Diskussionen hingenommen. Leider haben wir es im 
letzten Jahr wieder nicht geschafft, neue sportliche Gruppen für 
unseren Verein zu aktivieren oder zu motivieren. Das ist schade, aber 
vielleicht liegt in Barver eben auch nicht mehr drin. Anregungen, neue 
Ideen und Vorschläge in alle Richtungen nimmt der Vorstand gerne 
entgegen. Das Sportwochenende vom 27.-30. Juli 2023 war bei 
durchwachsenem Wetter gerade noch so befriedigend besucht. Der 
Sonntag war leider total verregnet, so spielte sich das Geschehen 
weitestgehend im DGH ab. Bei einigen Geschicklichkeitsspielen und 
einer leckeren Kaffeetafel sorgte auch der Besuch unserer 
französischen Gäste aus Lezay für Abwechslung und Erheiterung. 
Anfang November waren die Senioren des Sportvereins zu einem 
gemütlichen Nachmittag mit Kaffeetafel eingeladen. Anschließend 
kamen dann die Kinder dazu. Es fanden ein Luftballonwettbewerb 
und ein Laternenumzug statt. Ingo Blumberg versorgte alle 
Teilnehmer mit leckeren Bratwürstchen.  
Die Jahreshauptversammlung des Sportvereins hat Ende Januar 
2024 in gewohnter Form stattgefunden. In harmonischer Atmosphäre 
wurden der zweite Vorsitzende Marco Luttermann und unsere Schrift- 
und Geschäftsführerin Gabriele Dobrick für zwei Jahre einstimmig 
wiedergewählt. Auch beim erweiterten Vorstand konnten alle Posten 
besetzt werden. In dieser Hinsicht ist unser Verein erfreulich gut 
aufgestellt. Viele verdiente Vereinsmitglieder wurden an diesem 
Abend mit dem Applaus aller Anwesenden geehrt. Sportler des 
Jahres 2023 wurden Nico Tegt (Schiedsrichternachwuchs) und 
Sportlerin Hildegard Aumann (Seniorinnensport). Allen Geehrten 
nochmals nachträglich herzlichen Glückwunsch!  
Unser hiesiges Sportplatzgelände rund ums Dorfgemeinschaftshaus 
wird, so gut es geht, gehegt und gepflegt, sei es durch Arbeitsdienste 
der Fußballer oder andere. Im Sommer wurden sehr unebene 
Rasenflächen, vor allem vor den Toren, durch Rollrasen ersetzt. 
Weiterhin gilt die Faustregel: Funktioniert die Beregnungsanlage, 
haben wir einen von allen gelobten Sportplatz, wenn nicht, verbrennt 
er, siehe den unteren Platz. Etwas ins Stocken geraten ist die 
Installation weiterer Werbebanden, Platz haben wir ja noch. Dieses 



hat die verschiedensten Gründe. Aber der Vorstand ist dran, die 
Lücken zu schließen, gerade in Hinblick auf unser 100jähriges 
Jubiläum in zwei Jahren. Und genau um dieses historische Ereignis 
des Sportvereins gebührend zu würdigen, bedarf es einiges an 
Vorbereitungszeit. Seit ca. einem halben Jahr treffen sich in 
unregelmäßigen Abständen einige Sportkameraden aus 
verschiedenen Sport- und Altersgruppen, um Ideen zu sammeln, was 
machbar und umsetzbar ist. Jeder ist dazu aufgerufen 
mitzugestalten, um daraus ein schönes Event zu machen. Der 
Vorstand ist bemüht, einen Festausschuss ins Leben zu rufen, der 
alle Ideen bündelt und final umsetzt, was machbar ist. Worüber viele 
Barveraner hoffentlich noch nach Jahren begeistert sprechen 
werden.  
Der Rehasport ist weiterhin sehr aktiv, wird sehr gut angenommen 
und ist mit den vorhandenen Gegebenheiten in der Halle sehr 
zufrieden. Margitta ist jedenfalls hochmotiviert, jeden Einzelnen 
entweder fit zu halten oder fit werden zu lassen. Sie bietet weiterhin 
eine Morgen- und Abendgruppe an. Eine durchaus lukrative und sehr 
etablierte Sparte im Verein. 
Bedanken möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen für die 
super Zusammenarbeit, bei allen Übungsleitern für die geleistete 
Arbeit! 
Seit vielen Jahren wird der Sportverein von Firmen und 
Geschäftsleuten unterstützt, die unsere Sparten mit Trikots, 
Trainingsanzügen sowie Sportjacken ausrüsten, Anzeigen im SV-Info 
schalten oder Bandenwerbung auf dem Sportplatz bereitstellen. Für 
diese langjährige Unterstützung an alle ein herzliches Dankeschön! 
 
 
Mit sportlichem Gruß 
 
Erhard Osterbrink, 1. Vorsitzender  
 
 
 

 
 



 



Kleinkinderturnen 2023 
Aktiv und fit - die Turnzwerge machen mit! 

Im Sommer 2023 feierten wir unseren Saisonabschluss am 3. Juli mit 
acht Kindern und sieben Erwachsenen mit unserem üblichen Gang 
zum Spielplatz und einem vielfältigen Buffet. Am 21. August setzten 
wir unsere Übungsstunden fort. Am 11.9.2023 ließen wir den 
Übungsbetrieb bei 31˚C ausfallen. Im Herbst kamen 8-12 Kinder zum 
Turnen. Am Sonntag, 5. November, feierten wir fröhlich das 
Laternenfest mit etwa 30 kleinen Laternengängern beim 
Dorfgemeinschaftshaus in Barver. Unsere kleine Abschlussfeier vor 
Weihnachten besuchten 15 Kinder und 8 Erwachsene. 
Zu unserer Stammgruppe gehören 15 kleine Turnerinnen und Turner. 
Im Sommer und im Herbst liefen wir häufig eine Runde um den 
Sportplatz, übten Werfen und Fangen mit Bällen und auch schon das 
„Toreschießen“. Kleine Hindernisbahnen zum Hüpfen, Laufen und 
Springen sowie Spiele mit dem Schwungtuch rundeten die 
Sportstunde ab. 
Ab Herbst turnten wir wieder in der Turnhalle. Hier begannen wir die 
Turnstunde mit unserem Begrüßungslied und Laufspielen zur Musik. 
Es folgten Übungen zur Koordination mit Bällen, Rollbrettern und 
Gymnastikbällen. Eine Bewegungslandschaft zum Balancieren und 
Springen nutzen die kleinen Turner gern. Bei vielen teilnehmenden 
Kindern bauten wir mehrere Stationen auf. 
Unsere ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder Gabi, Sabine, Heiko und 
unser Jugendleiter Ingo bereiteten wieder den Laternenumzug mit 
Luftballonwettbewerb und Grillwürstchen vor. Danke für dieses 
zuverlässige Engagement für unsere Jüngsten im Sportverein Barver 
von 1926! 
Mit sportlichem Elan starten wir in das neue Sportjahr 2024 und 
wollen in unserer Sportgemeinschaft wieder gemeinsam Freude an 
der Bewegung erleben. 
Das Kinderturnen für Kinder ab dem Laufalter (ca. 2 Jahre) findet 
statt     
montags von 17-18 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus (am 
Sportplatz 335). 
Es gibt drei Schnupperstunden, um zu erfahren, ob es den Kindern 
gefällt. 
Kinder mit Handicaps sind im Rahmen der Inklusion willkommen. 
Ina Runge-Osterbrink,   
Übungsleiterin 
 



 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



„Barver Running Kids“ 
 
Die „Barver Running Kids“ waren in der zweiten Jahreshälfte 2023 
wieder sehr aktiv. Mit bis zu 16 Kindern waren die Trainingseinheiten 
sehr gut besucht und wir freuen uns auf weitere Teilnehmer. Wir 
treffen uns immer dienstags von 17 bis 18 Uhr auf dem Sportplatz 
oder im Dorfgemeinschaftshaus in Barver (ausgenommen sind die 
Schulferien bzw. nach Absprache).  
Es werden Laufspiele veranstaltet um Ausdauer, Koordination und 
Köpfchen zu trainieren. Die Kinder haben dabei viel Spaß und 
können sich mal richtig auspowern. Wer am Ende noch nicht „platt“ 
ist, darf anschließend noch eine Runde um den Platz oder durch die 
Halle laufen. Zu den beliebtesten Spielen gehören die „Chinesische 
Mauer“ und Wasserspiele im Sommer. 

In der zweiten Jahreshälfte 
standen weitere Läufe an, bei 
denen die Running Kids aktiv 
waren. Im Urlaub sind bspw. 
beim Goggaseelauf in Kärnten 
Fiete, Elea und Mila gestartet 
und Finya beim Friesencross in 
Schillig.  
Der Oktober hatte es dann in 
sich. Zuerst ging es zum 

Olgahafen an den Dümmer. Hier haben Fiete, Finya, Elea und Mila 
dem Sturm getrotzt und haben sich nicht beeindrucken lassen.  
Eine Woche später ging es zum Lohner Crosslauf mit Fiete, John, 
Finya, Elea und Mila. Während Start und Ziel im Stadion lagen, ging 
es direkt raus in den Wald. 

In Oldenburg waren 
dann Henry, Mailo, 
Fiete und Elea am Start. 
Für die Eltern ging es 
dann später am Tag auf 
eine Runde um die 
Innenstadt. Ein 
Großereignis für die 
ganze Familie. 
Die größte Gruppe ist 
dann in Damme beim 
Crosslauf angetreten. Mit John, Mailo, 



Henry, Ede, Finya, Fiete, Adrian und Mila waren wir stark besetzt und 
hatten sehr viel Spaß. Hier wartete im Zieleinlauf warmer Zitronentee 
auf die Läufer, was bei dem Wetter wirklich guttat.  
Den Jahresabschluss hat am 1. Advent der Dinklager Adventslauf 
gebildet. Mit dabei waren Mailo, Fiete, Jola, Mila, Alina und Adrian. 
Im Dezember gab es noch eine große 
Überraschung. Die Pfingstbaumsetzer 
aus Barver haben den Kids neue 
Trainingsanzüge gesponsert. Jetzt sind 
wir bestens ausgerüstet für die kälteren 
Tage und freuen uns, sie bald einsetzen 
zu können. 
Für dieses Jahr haben die Running Kids 
etwas Großes vor. Am 7. April soll der 
erste Barver Frühlingslauf stattfinden. 
Für jede Altersklasse ist was dabei. 
Geplant sind ein Bambinilauf, eine Kindermeile (1,6 km), ein 
Jedermannslauf (4,3 km) und der Frühlingslauf (9,5 km). Hier ist für 
jeden was dabei. Wir hoffen auf rege Beteiligung und viele 
Anmeldungen. 
Weitere Berichte und viele Fotos sind auf unserem Instagramm Kanal 
sv_barver_running_kids zu finden. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Christoph Kisse  
 
 

 

 



Damengymnastikgruppe 50 plus 
 
Die Beteiligung im 2. Halbjahr war weiterhin sehr gut. Jeden Montag 
pünktlich um 18.45 Uhr treffen wir uns, um gemeinsam Sport zu 
machen. Unter der bewährten Leitung von Karin Liethmann soll der 
Sport die Fitness und die Gesundheit fördern, Stress abbauen helfen, 
Spaß machen und Bewegungsfreude vermitteln. 
Ende Juli stand das Sportwochenende an. Gern beteiligten wir uns 
mit einigen Damen an der gut organisierten Radtour. Anschließend 
konnte man auf dem Sportplatz verweilen und sich stärken. 
 Am Sonntag gab es wieder das bewährte gesponserte Kuchenbuffet. 
Danke an alle, die daran beteiligt waren, wie auch für die 
Geldspenden! 
Damit auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommt, haben wir uns im 
August mit dem Rad auf den Weg nach Wagenfeld gemacht. Ziel war 
die Weindeele - dort ließen wir es uns gut gehen und bevor es dunkel 
wurde, machten wir uns auf den Heimweg.   
Durch das gute Wetter hatten wir häufig die Möglichkeit, uns auf dem 
Sportplatz zu betätigen und konnten so an der frischen Luft sein.  
Aufgrund großer Hitze haben wir im September aus 
Sicherheitsgründen auch einmal den Sportbetrieb abgesagt. 
Ansonsten musste jedoch kein Übungsabend ausfallen. Zum Ende 
des Jahres hat Hella uns mit ihrem Zirkeltraining in Schwung 
gebracht und uns auch neue Trainingseinheiten vermittelt. 
Wir waren immer mit Freude dabei und zum Abschluss des Jahres 
trafen wir uns mit einer großen Anzahl im Schusterkrug zum 
traditionellen Gänseessen. Es wurden lustige und nachdenkliche 
Geschichten zum Besten gegeben und einige Weihnachtslieder 
wurden auch gemeinsam gesungen.  
Zum Abschied versprachen wir uns, im neuen Jahr gesund und 
munter wieder dabei zu sein. 
Wenn ihr neben der Geselligkeit, Spaß und Freude an der Bewegung 
habt, dann seid doch einfach demnächst dabei…. 
 
Sportkameradin 
Jutta Seißenschmidt  
 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Herrensport 2023 
 
In 2023 konnten wir zwei neue Mitglieder in der Gruppe begrüßen. 
Torsten Luttermann und Günter Dummeyer sind eine Bereicherung 
für unsere Gruppe. Ob beim Basketball, Fußballtennis oder Fußball, 
sie sind mit Spaß und viel Können dabei. 
 Alle 15 gelisteten Sportler gehen oftmals an ihre Grenzen. Am Ende 
jeder Einheit sind alle gut durchgeschwitzt und froh, dabei gewesen 
zu sein.  
Es gibt Momente bei den Spielen, wo ein WOW durch die 
Mannschaften zu hören ist: Wir haben sehr gute Basketballspieler in 
unseren Reihen. Es kommt immer wieder vor, dass Spieler außerhalb 
der halbkreisförmigen Markierung, die die Zone (6,75 m 
Dreipunktelinie) unter dem Korb begrenzt, einen Downtown (3-
Punktewurf) erzielen. Es gibt auch hin und wieder Airballs, ein völlig 
missglückter Wurfversuch, bei dem der Ball auf dem Boden landet, 
ohne zuvor auch nur den Korbring berührt zu haben. Alle sind sich 
schnell einig und sagen, beim nächsten Wurf wird es besser.  
Beim Fußballtennis und Fußball gibt es immer wieder spannende 
Matches. Die abschließenden Dehnübungen nach fast jeder Einheit, 
bringen immer wieder neue Überraschungen mit sich. Erhard und 
Ralf lassen sich immer wieder neue Übungen einfallen. Wir sind 
dankbar, so arrangierte Übungsleiter in unserer Herrensportgruppe 
zu haben. Beim gemütlichen Zusammensitzen in Katjas Café & Bar 
wird anschließend über alle Highlights der Sportstunde und über 
Pläne für die kommenden Events gesprochen. 
Alle Events wurden durch die Orga.-Teams super vorbereitet. 
Im Januar wurden wir von der Familie Blumberg nach Hause 
eingeladen. Es war ein toller Abend mit leckerem Knipp und vielen 
Kaltgetränken. Im Sommer besuchten wir zudem den Spargelhof 
Winkelmann in Tonnenheide. 
Im September organisierten Ralf Scheland und Stephan Panisch 
unseren jährlichen Wochenendausflug. Diesmal fuhren wir mit der 
Bahn ab Diepholz nach Bremen. Die Brauereibesichtigung sowie das 
Schlendern an der Schlachte bis hin zum Marktplatz hat allen viel 
Spaß gemacht. Einige Locations, die zum Verweilen einluden, 
wurden dabei nicht ausgelassen. Es ist immer wieder schön, mit allen 
Sportlern an einem Tisch zu sitzen und dabei den Tag zu genießen. 
Samstagabend besuchten wir als Highlight das Fußball-
Bundesligaspiel Bremen gegen Köln. Ein tolles Wochenende für alle 
Teilnehmer! 



 
Marktplatz Bremen 

 
Brauereibesichtigung   Schlachte 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         Auf dem Weg zum Weserstadion 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

Unsere Weihnachtsfeier fand diesmal in der Gaststätte Laker in 
Diepholz statt. Nach leckerem Essen und geselligen Gesprächen 
ging es später auf einen Absacker in die Körstube. Nach unserer 
letzten Übungsstunde im Dezember gab es Schnitzel in Katjas Café 
zum Sattessen.  



Danke an alle Organisation Teams für die tollen Events! 
Besondere Ehre: 
„Mehr als 30 Jahre viel bewegt. Siegmar Israel ist Vereinsheld des 
SV Barver.“ 
So stand es am 20.12.2023 im Diepholzer Kreisblatt. 
Der Vorstand des SV Barver, seine Seniorensportgruppe und Vera 
Tebelmann vom Kreissportbund überraschten ihn mit der 
Auszeichnung „Vereinsheld“. 
Siegmar ist einer der Gründungsmitglieder der Herrensportgruppe im 
Jahr 1991. 
2001 wurde die Seniorengruppe für etwas ältere Herren gegründet. 
Siegmar übergab die Herrensportgruppe in jüngere Hände und leitete 
fortan die Senioren an. 
DGH 07.12.2023:  Ehrenamt überrascht   

 

Nach mehr als 30 Jahren hört Siegmar Israel  als Übungsleiter der 
Seniorengruppe auf. 
Wir Sportler bedanken uns bei Siegmar für seine tollen Ideen beim 
Sport zum Erhalt der Gesundheit von vielen Menschen in den 
vergangenen 30 Jahren. 
Der Nachfolger für Siegmar Israel wurde in der Gruppe schnell 
gefunden. 
Friedel Duwenhorst bringt fachliche und sportliche Erfahrung mit. 
Wir vom Verein wünschen Friedel bei der Leitung der Gruppe viel 
Erfolg! 
Info für Interessierte: Wir sind jederzeit offen für neue Mitglieder. 
Sprecht uns an, kommt vorbei und entdeckt eure Fitness neu! 
 
Heiko Windhorst / Spartenleiter 



 

 

 
 
 
 



Infos aus der Jugendarbeit des SV Barver 
Bevor ich aus unserer Jugendarbeit berichte, schauen wir nochmal 
auf ein paar Events zurück, die wir im letzten Jahr und Anfang dieses 
Jahres hatten. 
Vom 26.05-28.05.23 richteten wir auf unserer Anlage wieder das 
alljähriche Fußballcamp zu Pfingsten mit dem Superkickerteam aus 
Oldenburg für Jungs und Mädchen im Alter von 5-15 Jahren aus. 60 
Kids tummelten sich auf unserer Anlage. An der dreitägigen 
Veranstaltung wurden für die Kids wieder viele Spiele wie z.B. eine 
WM oder Bundesliga gespielt und viele Stationen wie Torschuss, 
Geschicklichkeit und vieles mehr angeboten.  

  

 
 
Diese Veranstaltung werden wir in diesem Jahr zum letzten Mal 
anbieten und hoffen, dass wir wieder viele Kinder auf unseren 
Anlagen begrüßen können. 
Am 27.12.23 nahmen wir an einem Hallenturnier bei Schwarz-Weiß 
Oldenburg teil. Dort hatten wir leider keine großen Möglichkeiten und 
belegten nach 5 Niederlagen den letzten Platz.  
Am 06.01/07.01.24 richteten wir zum siebten Mal unsere 
Jugendturniere in den Waldsportstätten in Rehden aus. Durch die 
Unterstützung des Sportvereins konnten wir wieder ein attraktives 
Teilnehmerfeld zusammenbekommen.  
Am Samstag spielte die U07 mit 7 Mannschaften jeder gegen jeden 
ihren Sieger aus. Da in dieser Altersklasse keine Ergebnisse 
veröffentlich werden und der Spaß im Vordergrund steht, bekam 
jedes Kind einen Pokal mit nach Hause. 
 



 
 

 
Am Nachmittag folgte dann das U17 Turnier mit acht Mannschaften. 
In zwei Vierergruppen wurden die Vorrunden ausgespielt. Dann 
folgten die Halbfinals und die Platzierungsspiele. 
Am Ende setzte sich verdient der ASC Nienburg gegen den BDE 

Drentwede im Finale 
mit 2-0 durch und 
nahm den Siegerpokal 
von unserem ersten 
Vorsitzenden Erhard 
Osterbrink entgegen.  
 
 
 



Am Sonntag folgte dann das U19 Turnier mit 8 Mannschaften und es 
wurde der gleiche Turniermodus gespielt wie am Vortag. Dort setzte 
sich die JSG Sulingen mit 4-1 gegen die JSG Mittwald durch.  
 

 
 
Hier geht mein besonderer Dank an die Schiedsrichter Jannik 
Pohlmann und Nico Tegt, die an den zwei Tagen keine Probleme mit 
den Spielen hatten, an meine Frau Andrea und die Eltern aus den 
Mannschaften des SV Barver für das super Catering an den Tagen.  

Am 20.01.24 richteten wir zwei Hallenturniere des NFV-Diepholz aus. 
Es spielten dort jeweils 8 Kreisauswahlmannschaften aus sechs 
Kreisen in den Waldsportstätten in Rehden um den Turniersieg. 

Kommen wir jetzt zu unseren beiden Jugendmannschaften. 
Unsere U07 nahm an verschiedenen Sommerturnieren teil und war 

bei jedem Turnier mit viel 
Spaß und Leidenschaft 
dabei. Hier mein Riesen- 
dank an Till Tiedemann und 
Josha Gerking, die ab 
Sommer die Mannschaft 
übernahmen, für ihre super 
Arbeit mit den Kindern. 

 



  
 

 



Unsere U17 belegte in der 3. Kreisklasse den 6. Platz und 
verabschiedete sich mit einem klaren 4:1 Sieg gegen Martfeld in die 
Sommerpause. Nach der Pause dachte ich, dass wir wieder mit einer 
U17 in die neue Saison starten könnten. Leider kam es doch anders. 
Wir haben die Saisonvorbereitung mit drei Freundschaftsspielen noch 
begonnen, allerdings konnte man da schon sehen, dass es so 
eigentlich keinen Sinn mehr machte. Nach drei klaren Niederlagen in 
den Spielen wurde uns klar, dass es in den Punktspielen auch hohe 
Niederlagen geben würde und uns dann wohl noch mehr Spieler 
wegbrechen würden. Deshalb haben wir uns entschlossen, die 
Mannschaft vor dem Saisonstart abzumelden. Es ist mir nicht 
leichtgefallen, aber im laufenden Spielbetrieb wollte ich die 
Mannschaft nicht abmelden. Ab November haben wir für die 
Jugendlichen, die keinen neuen Verein gefunden haben, wieder ein 
Hallentraining und Turniere angeboten. 
Dann möchte ich mich bei allen Spielern aus Barver bedanken, die in 
den unterschiedlichen Mannschaften des JFV tätig sind und zum 
Erfolg der Mannschaften beitragen. 
Auf diesem Wege möchte ich danke sagen an alle Eltern, die uns in 
den letzten elf Jahren bei allen Veranstaltungen so super unterstützt 
haben. Nur dadurch konnten wir in all den Jahren solche Events 
ausrichten. 

Ingo Blumberg 
Jugendleiter 



 

Sparte Herrenfußball  

Guten Tag liebe grün-weißen Freunde des gepflegten Rasensports, 
auch dieses Mal möchte ich euch in meiner Funktion als 
professionelles Sprachrohr des Herrenteams wieder ein wenig 
darüber informieren, was wir im vergangenen halben Jahr so 
getrieben haben. 
Zunächst einmal sei für die Nicht-Ultras hier erwähnt, dass wir eine 
Truppe größtenteils 20–30-jähriger Fußballer sind, die ihr Herz auf 
der Zunge tragen und es während der 90 Minuten auf dem Platz 
lassen. Auch wenn nicht mehr alle aus Barver kommen, so hat jeder 
einen Bezug zur Mannschaft und somit zum Verein, für den er alles 
gibt. Trainiert wird diese meiner Meinung nach gutaussehende 
Truppe von den Urbarveranern Jannik Kläning und Dennis Fuchs, 
betreut von den stets zuverlässigen und beliebten Christoph Sperling 
und Marco Luttermann.   
Anknüpfen möchte ich dabei an den letzten Bericht aus dem 
Sommer: Zur Vorbereitung auf die neue Saison ließen unsere 
Fachtaktiker von Trainern auf Wunsch mancher Spieler in den 
Trainingseinheiten eine Dreierkette einüben, welche in den 
Testspielen gegen das eine Klasse tiefer spielende Drentwede (7:0-
Heimsieg) und den TuS Barenburg (3:3-Unentschieden), welcher 
eine Klasse höher spielt und spielerisch als eine der besten Truppen 
der Liga dort gilt, schon einmal sehr gut funktionierte. Beim folgenden 
Samtgemeindepokal im Rahmen des Sportwochenendes am 29. Juli 
konnten wir uns zum wiederholten Mal durchsetzen und nach Siegen 
gegen den SV Dickel und die alte Herren triumphieren. 
 

 



Zum Einen ein wenig blöd, dass Colin Rohlfing uns aus persönlichen 
Gründen schnell wieder verließ, zum Anderen super, weil es uns 
gelang, den umworbenen Rehdener Torwart Nils Stoppelberg auf den 
letzten Drücker für uns zu gewinnen. Dieser sollte zusammen mit 
David Kempf in der Folge das aus meiner Sicht klar beste 
Torhütergespann der Liga bilden. Unterstützt werden sie dabei seit 
Mitte der Hinrunde von Torwarttrainer Florian Paschke, welcher beide 
im Training auf Trab hält und mit innovativen Übungen zu glänzen 
weiß.  
Die Saison begann zum Einstand mit einem standesgemäßen 4:0-
Auswärtssieg bei der zwei Ligen tiefer spielenden SG Ehrenburg. 
Hier bekleckerten wir uns zwar wahrlich nicht mit Ruhm, siegten in 
der Hitzeschlacht aber letztlich souverän und genossen im Anschluss 
auf der dortigen Sportwerbewoche noch eine kleine Stärkung. In die 
Saison starteten wir zwar mit der spielerisch besten Leistung der 
gesamten Hinrunde, scheiterten jedoch an einem hocheffektiven 
Seckenhausen II mit 3:4. Spoiler: Es sollten in der Liga die einzigen 
Punkteverluste im „Stadion an der Aue“ bleiben. Das folgende 
Heimspiel gestalteten wir gegen den starken Aufsteiger aus 
Heiligenfelde mit gleich 5:0, wobei wir gegen deren Sturmduo äußerst 
sicher standen und starke Konter fuhren. Hier führte eine sehr 
geschlossene Teamleistung zum Erfolg.  
Eine Woche später stand am Donnerstag das Hinrundenhighlight 
schlechthin auf dem Programm: Mit prall gefülltem Kader fuhren wir 
zum Samtgemeindederby nach Dickel, auch einige Zuschauer 
begleiteten uns dorthin. Nach durchwachsenen ersten 70 Minuten 
(Spielstand 1:1) machten sich unsere Coaches mit einem 
Dreifachwechsel die geballte Stärke unserer heutigen 
Auswechselspieler zu Nutze, sodass wir aufdrehen und noch mit 4:1 
siegen konnten. AUSWÄRTSSIEG! 
Das Wochenende feierten wir folgerichtig auf dem Wagenfelder 
Großmarkt durch. Besonderes Vorkommnis: Dank der Unterstützung 
einiger Teamkollegen konnten Eike und Steffen im dortigen 
Bierpongturnier von 36 Teams den 2. Platz belegen und so 
Gutscheine im Wert von 200€ für die Mannschaftskasse einspielen 
(#jubeln!). Hier das entsprechende Teamfoto: 



 
 
 
 

 
 



Weiter mit dem Sportlichen: Einem überzeugenden 3:1-Heimsieg 
gegen den TuS Sudweyhe II folgte leider eine verdiente 
Pokalheimniederlage (0:2) gegen den TuS Kirchdorf. Nur 4 Tage 
später stellten wir mal wieder unter Beweis, in Mellinghausen einfach 
nicht gewinnen zu können, und verloren trotz 2:0-Führung noch mit 
4:5. Unnötig! Zumal es der Gastgeber laut Augenzeugen einen Tick 
mehr gewollt haben soll.  
So etwas lassen wir natürlich nicht auf uns sitzen: Nach deutlichen 
Worten in der Woche vorm nächsten Heimspiel fegten wir in diesem 
über die beinharte Truppe aus Bramstedt hinweg und fuhren einen 
6:0-Kantersieg ein. Richtige Reaktion! Auch das nahmen wir als 
Anlass zu einer Siegesfeier und besuchten nach dem Spiel die 
Eröffnung des Diepholzer Großmarktes. Verdient!  
In der Folgewoche erkrankten leider einige Spieler von uns, sodass 
wir beim gut aufspielenden Absteiger SV Bruchhausen-Vilsen II 
immerhin noch zu einem 1:1 kamen. Dabei führten wir zwar bis zur 
Schlussphase, allerdings rettete Torwart Nils Stoppelberg in den 
Schlussminuten mit einer Glanzparade das Team vor einer 
Niederlage. Danke Stoppel! Mit einigen Rückkehrern im Kader fuhren 
wir dann einen ungefährdeten Heimsieg gegen den TSV Schwarme 
ein und konnten uns mit diesem 5:1 Selbstvertrauen für das 
Spitzenspiel in Lembruch holen.  
Bei bestem Wetter traten wir am Sonntag darauf beim Spitzenreiter 
SV „Friesen“ Lembruch an, wohin wir auch wieder von einigen 
Zuschauern begleitet wurden. In einem spannenden und umkämpften 
Spitzenspiel ließen wir jedoch in den entscheidenden Momenten 
größte Chancen liegen und verloren am Ende mit 0:2 gegen einen 
starken Gegner. Hat zwar Spaß gemacht, aber leider keine Punkte 
für uns gebracht☹. Davon zeigten wir uns im nächsten Heimspiel 
gegen den Aufsteiger aus Lessen erholt und gewannen spielerisch 
sehr überzeugend und mit geschätzt 80% Ballbesitz mit 3:0. 
Besonders erfreulich war hier, dass gleich topfitte 18 Mann im Kader 
standen. Weniger erfreulich war, dass wir von nun an mit 
Verletzungen und Krankheiten (Corona ließ grüßen) zu kämpfen 
hatten. Beim Aufsteiger und Überraschungsteam der SBS Kickers 
unterlagen wir leider mit 2:3, wo uns Konzentrationsfehler in der 
Abwehr Punkte kosteten. Wir bekamen zwar Komplimente für 
unseren spielerischen Ansatz in der Spielweise, Punkte wären uns 
jedoch lieber gewesen. Dafür konnten wir am Folgetag bei unserem 
Kegelabend das Preisgeld vom Bierpongturnier auf den Kopf hauen.  
 



 
 

Gerüchten zufolge zog es noch Teile der Mannschaft zum Brockumer 
Markt, aber kein Kommentar an dieser Stelle � 
Immerhin zeigten wir uns am Spieltag danach von der Niederlage bei 
den Kickers erholt und gewannen hoch mit 8:2 beim 
Abstiegskandidaten TSV Bassum II. Hier durfte sich neben unserem 
Doppelsturm, bestehend aus Jannik und Eike Feldhaus, auch Kevin 
Blumberg mit zwei schönen Distanztreffern richtig austoben. 
Stichwort austoben: Das durfte sich auch der FC Gessel-Leerßen, als 
wir am folgenden Donnerstag dort zu Gast waren. Eigentlich unser 
Lieblingsgegner, erlebten wir an diesem Tag unser persönliches 
Waterloo: Wir waren völlig desolat, es gelang nichts und wir 
kassierten ein 0:6. Für einige von uns die höchste Niederlage im 
Herrenfußball. Gleichzeitig wurden etwaige Aufstiegsträume durch 
die erneute Neiderlage bei einem direkten Konkurrenten vorerst 
begraben.  



Im Endspurt der Hinrunde machte unseren Trainingsplänen dann das 
nasse Wetter zu schaffen. Unser Platz war aufgrund dessen kaum 
bespielbar, sodass wir nur eingeschränkt trainieren konnten. An 
dieser Stelle allerdings ein Dank an Präsident und Platzwart Erhard 
Osterbrink für die hervorragende Arbeit am Platz! Trotz dieser 
Bedingungen holten wir zwar noch zwei sehr verdiente Siege (3:2 
daheim gegen die TSG Seckenhausen, 3:1 auf Kunstrasen beim TSV 
Weyhe-Lahausen II), verloren aber auch nach einer verschlafenen 
ersten Halbzeit mit 2:3 auf Kunstrasen bei der TSG Seckenhausen II, 
wo wir zwar nach Rückstand eine großartige Aufholjagd zeigten, 
allerdings immer wieder am überragenden Torhüter der Gastgeber 
scheiterten.  
Auf der alljährlichen Weihnachtsfeier ließen wir das anstrengende 
Jahr samt 35 Spielen gemütlich ausklingen, sprachen aber auch an, 
dass wir gerade in den Duellen gegen die Spitzenteams noch mehr 
Punkten wollen. Aktuell sind wir zwar in der Heimtabelle 1. (18 
Punkte aus 7 Spielen), jedoch lassen wir auswärts zu viele Punkte 
liegen. 
Wir haben uns vor allem spielerisch stark verbessert und so recht 
viele Tore erzielen können, allerdings auch viele kassiert. Sicherlich 
keine super Hinrunde, aber auch wirklich keine schlechte! � 
Bevor wir am 3. Februar wieder in die Vorbereitung auf die 
Rückrunde starteten, nahmen wir noch äußerst erfolgreich am 
Hallenturnier des SV Dickel teil: Beim „Budenzauber“ konnten wir 
durch das Turnier fegen und gewannen jedes Spiel bei einem 
Gesamttorverhältnis von 21:5, obendrauf konnte sich Kevin Blumberg 
mit 7 Toren zum Torschützenkönig des Turniers krönen – 
Glückwunsch!  
 

 



Wir sehen uns dann wieder auf dem Platz am Freitag, den 1. März, 
um 19:30 Uhr zum Samtgemeindederby in Barver gegen den SV 
Dickel. Kommt gerne vorbei und unterstützt uns, für flüssige und feste 
Verpflegung wird während und nach dem Spiel gesorgt sein.  
In diesem Sinne ein gut Kick in die Runde!  
 
Euer Spartenleiter  
Steffen Osterbrink  
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



Liebe Sportfreunde, 
 
mittlerweile hat sich die Spielgemeinschaft Dickel / Wetschen / Baver 
im Seniorenbereich schon lange etabliert, alt eingesessen, wie die 
Spieler, könnte man sagen. Wie früher im Jugendbereich, als es dort 
noch eine Spielgemeinschaft gab, nur das alle etwas älter geworden 
sind. 
Seit dieser Saison gibt es jetzt sogar zwei Mannschaften, eine Ü-32 
(11er Mannschaft) und eine Ü-40 (7er Mannschaft). Beide 
Mannschaften absolvieren weiterhin das „Training“ zusammen und 
helfen sich gegenseitig immer gut aus. Wir bleiben also eng 
verbunden und sind eigentlich eine große Mannschaft. 
Sportlich könnte die Saison etwas besser laufen. Aktuell stehen wir 
mit der Ü-32 mit 6 Punkten auf Platz 7 in der 1. Kreisklasse Süd. Es 
gab Licht und Schatten. Nach starken Spielen gegen Kirchdorf 
(Tabellenerster) und einem 4:1 Sieg gegen den Tabellenzweiten 
Barnstorf, folgten auch immer wieder etwas schwächere Spiele, die 
meistens nur knapp verloren wurden.  
In der dritten Halbzeit waren wir mit dem gesamten Seniorenteam 
wieder ganz vorne dabei und haben alles gegeben. Hierbei ist vor 
allem die Weihnachtsfeier mit dem Start im Wetscher Vereinsheim 
und dem anschließenden Besuch beim Basketball in Vechta bleibend 
in Erinnerung geblieben oder bei Manchem eben auch nicht.  
Die Rückrunde der Ü-32 startet voraussichtlich am 15.03.2024 um 
19:30 Uhr mit dem Pokal-Kracher gegen die SG Mörsen in 
Wetschen. Voraussichtlich werden die Heimspiele der Ü-32 wieder in 
Wetschen stattfinden und die Heimspiele der Ü-40 in Dickel. 
Aufgrund der vielen ausgefallenen Spiele Ende letzten Jahres, gibt es 
noch reichlich Gelegenheit die Altherren anzufeuern oder, für älter 
werdende Fußballstars, die Mannschaft sogar auf dem Platz zu 
unterstützen. Darüber würden wir uns natürlich sehr freuen!  
 
Jens Wagner und Matthias Makollus 
 
 
 

 

 
 
 



 
 
Bericht Seniorensportgruppe 2023 
 
Am 5. Januar startete die Gruppe in den jährlichen Übungsbetrieb. 
Neben dem wie immer effektiven Übungsbetrieb hatten auch die 
“Nachsitzungen“ ihre jeweiligen Schwerpunkte. Ich möchte es mir 
verkneifen auf die von den Geburtstagskindern gesponserten 
„Sitzungen“ im Einzelnen einzugehen. So viel sei gesagt: Es kamen 
und kommen alle zu ihrem Recht. 
Neben diesen recht erfreulichen Stunden erreichten uns im 
abgelaufenen Jahr leider auch traurige Nachrichten. 
So verstarb am 10.2.2023 unser Gründungsmitglied Reinhard Ehrich. 
Reinhard war bis zu seinem Umzug, bzw. gesundheitsbedingten 
Ausscheiden regelmäßiger Teilnehmer an den Übungsstunden. 
Kurz darauf, am 21.2.2023, mussten wir von unserem Sportfreund 
Reinhard Fröhlich Abschied nehmen. Er verstarb nach längerer 
Krankheit, aber doch für uns unerwartet im Alter von 76 Jahren. Die 
Schlachteessen (und nicht nur diese) werden uns in Erinnerung 
bleiben. 
Ende des Jahres, am 8.12.2023, verstarb unser ehemaliges Mitglied 
Heinz Plagge nach langer Krankheit. Auch Heinz war eifriger Aktiver, 
solange es seine Gesundheit zuließ. 
Erfreulicherweise konnten wir zwei neue Sportler begrüßen. Fred 
Lehr stieß im Januar zu uns. 
Harry Krapat wartete den Sommer ab. Beide haben sich voll etabliert 
und der ÜL geht davon aus, dass ihnen die Teilnahme an allen 
Veranstaltungen Spaß bereitet. 
Die Seniorengruppe zählt jetzt 15 aktive Mitglieder und stellt somit 
eine wichtige Säule innerhalb des SV Barver dar. 
Erfreulicherweise zeigt sich die gute Mitgliederzahl auch durch die 
Anwesenheit in den Übungsstunden. So konnten wir z.T. 12 – 14 
Sportler zu den Ü-Einheiten begrüßen. 
Sportliche Inhalte der Stunden folgten dem seit Jahren bewährten 
Konzept: 
- Kräftigung des gesamten Körpers 
- Dehnung 
- Koordination 
- Ausdauer 
Diese Ziele sollten/sollen durch verschiedenste Übungen und 
Übungsformen (z.B. Zirkeltraining) erreicht werden. 



Auch die Chance das Deutsche Sportabzeichen (DSA) zu erwerben, 
ist bei uns gegeben. Als Prüfer stehen Jürgen Nölker, Siegmar Israel 
und Ralf Scheland zur Verfügung. 
Immerhin konnten fünf Senioren die Bedingungen des DSA erfüllen 
und die entsprechenden Auszeichnungen erwerben. Es waren dies: 
Heinz-Herbert Emker, Rudolf Imsande, Siegmar Israel, Jürgen Nölker 
und Fritz Mohrmann. 
Im März 2023 konnte unser neues Organisationsteam Wilfried 
Schröder und Manfred Seißenschmidt seine Fähigkeiten unter 
Beweis stellen. Das gelang beim Pickertessen im Gasthaus 
Nüssmann. 14 Senioren saßen in gemütlicher Klönrunde zusammen 
und ließen sich das Essen und die zugehörigen Getränke (u.a. 
Donstorfer) schmecken. 
Ein vorösterliches Eieressen im DGH, gesponsert von unserer Kasse, 
mit bunten Eiern, Baguette und Getränken fand allgemeine 
Zustimmung. 
Unsere geplante Radtour nach Wagenfeld mit anschließendem 
Grillen bei AW Schröder fiel der schlechten Witterung zum Opfer. So 
wurde „nur“ ein intensiver Grillabend daraus. Gute Stimmung bei 
guter Beteiligung. Die Kasse wurde arg strapaziert – und nicht nur 
sie. 
Für die jährliche Sportwerbewoche des SV Barver übernahm die 
Seniorengruppe Vorbereitung und Durchführung der obligatorischen 
Radtour. Eine großartige Tour, von unserem Sportler Wilfried 
Schröder bestens organisiert, die allen Teilnehmern sehr gefallen hat. 
Beim anschließenden Elfmeterschießen der Firmen, Clubs und 
Vereine ließen wir den anderen Teams den Vortritt – wie im letzten 
Jahr! Man muss auch gönnen können! 
Der Seniorennachmittag des SV Barver als Ausrichter am 5.11.2023, 
sah uns mit acht Kameraden im Einsatz gegen Kaffee, Torten und 
geistige Getränke. 
Wir nähern uns dem lukullischen Höhepunkt des Jahres. Nach einem 
Jahr Schonzeit mussten am 1. Dezember 2023 wieder einige dieser 
bratfähigen Vögel ihr Leben lassen. Sie schmeckten „gans“ lecker. Es 
war ein sehr gemütlicher Abend, zu dem wir schon traditionell unsere 
besseren Hälften eingeladen hatten. 
Hier würde mein kurzer Jahresrückblick enden, wenn nicht… 
am 7.12.2023 mitten in die laufende Sportstunde die Ehrung für den 
Ü-leiter „ Ehrenamt überrascht, Danke für dein Engagement“ durch 
den LSB Niedersachsen geplatzt wäre. Großes Besteck mit Presse, 



1. Vorsitzender, Spartenleiter und Banner, Abordnungen Herrensport. 
– Überraschung gelungen!!! 
Am 14.12.2023 letzter Übungsabend mit mir als Ü-leiter. Nach mehr 
als drei Jahrzehnten war es an der Zeit, diese verantwortungsreiche 
Aufgabe in jüngere Hände zu geben. Die Nachfolge tritt 
dankenswerterweise Friedel Duwenhorst an, der am 21.12.2023 
seinen Einstand als Chef der Gruppe gab. Friedel ist ausgewiesener 
Übungsleiter und ein Glücksfall für unsere Seniorensportgruppe. Wir 
wünschen ihm alles Gute und Spaß an der Aufgabe. 
Die Weihnachtsfeier der Gruppe war mit der Wahl des neuen 
Vergnügungsausschusses verbunden. Wie nicht anders zu erwarten, 
erfolgte eine Wiederwahl: Wilfried Schröder und Manfred 
Seißenschmidt. 
Wer nun glaubt unsere Übungsstunden seien lediglich eine Abfolge 
von mehr oder weniger gemütlichen Sportlertreffen, muss sich eines 
Besseren belehren lassen. 
Bewegung in allen Variationen nach dem aktuellen 
sportwissenschaftlichen Stand für Senioren sorgen in jeder 
Übungseinheit für den Versuch, das Beste aus jedem nach seinem 
körperlichen Vermögen heraus zu kitzeln. Dabei darf auch Schweiß 
fließen. 
Abschließend möchte ich mich bei allen meinen Mitstreitern, 
Vertretern und dem Vorstand des SV Barver bedanken. Ohne eure 
Unterstützung würde es die Sparte Herrensport/Seniorensport nicht 
mehr geben. Schauen wir hoffnungsfroh in die Zukunft! 
Für das kommende Jahr wünsche ich uns Gesundheit, Frieden im 
Haus und außerhalb. Möge sich weltweit der gesunde – wenn es ihn 
denn gibt – Menschenverstand durchsetzen! 
Siegmar Israel 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


